



Realizan 10 cateos en 2 alcaldías

# Caen 15 por extorsión a través de *call centers*

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

**E**ste jueves, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, informó que fueron detenidos 15 extorsionadores que operaban desde *call centers* ubicados en las alcaldías Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero.

Los presuntos responsables aprovechaban que obtenían información financiera de los usuarios, por lo que se investiga si alguna sucursal bancaria está involucrada en el delito.

**OMAR GARCÍA HARFUCH** mencionó que la ejecución de una mujer el miércoles en un microbús en Iztapalapa fue una venganza de parte de un grupo delictivo.

## Eldato

Las operaciones de esta célula delictiva tenían lugar en las colonias Industrial, Guadalupe Tepeyac, Vallejo, Esmeralda, Malinche, Pradera y Casas Alemán en la Gustavo A. Madero, así como en varios inmuebles de la alcaldía Cuauhtémoc.

En conferencia de prensa, García Harfuch mencionó: "Se descubrió que tenían una base de datos de cuentahabientes a los que llamaban para estafar y cometer fraudes y extorsiones con el uso de su información bancaria".

En seguimiento a la investigación, a cargo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y en conjunto con la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) y la Guardia Nacional (GN), se realizaron cateos durante los cuales se encontraron 800 kilos de marihuana, varias dosis de cocaína, dos armas de fuego, cartuchos, básculas, equipos telefónicos, equipos de cómputo, vehículos y dinero en efectivo.

De acuerdo con la investigación, al interior de una unidad habitacional en la colonia Esmeralda en la Gustavo A.

**EL TITULAR** de la SSC, Omar García Harfuch, señala que los detenidos usaban información bancaria; se investiga si alguna institución de crédito está involucrada, advierte



EL TITULAR de la SSC, Omar García Harfuch, durante la conferencia de prensa realizada ayer.

Madero, se ubicó un departamento al que llamaban "la oficina", desde donde se realizaban las llamadas y se almacenaba la droga.

El funcionario especificó que la detención de las 15 personas se logró luego de meses de investigación, en la cual las autoridades lograron conseguir de jueces de control diez órdenes de cateo, las cuales fueron cumplidas durante la madrugada de este jueves.

Durante la conferencia de prensa, Harfuch especificó que para llegar al fondo de este asunto se inició la investigación a raíz de la detención de un hombre conocido como Oscar Yair el pasado 2 de marzo en la colonia La Joyita, quien trabajaba para Norma Patricia, hija de Delia Patricia, alias *Mabaker*, quien a su vez controlaba la venta de drogas en Tepito, Iztapalapa y algunos puntos del Esta-

do de México en los años 90.

Las investigaciones permitieron identificar a los miembros de la célula criminal y la zona en que operaban. Dichos puntos, dijo, ya están asegurados.

Algunos de los detenidos fueron identificados como Norma Patricia "N" (hija de Delia Patricia "N", alias *Mabaker*; Bersabé "N", Carlos "N" alias *Charly*; Giovanni o Julio Jacobo "N" alias *Sinaloa*; María Elena "N", Óscar Jair "N", Mariana "N", José Gabriel "N", Lucinda "N" y Áxel "N".

En otro tema, García Harfuch mencionó que la ejecución de una mujer la tarde del miércoles en una unidad de transporte público en Iztapalapa aparentemente fue una venganza de grupos delictivos de la zona de Atlampa, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Añadió que ya se investiga el crimen.

**800**

Kilos de marihuana fueron decomisados durante la acción de la policía